

Ressort: Vermischtes

China: Retter befreien Neugeborenes aus Abflussrohr

Peking, 28.05.2013, 10:53 Uhr

GDN - Feuerwehrmänner haben im ostchinesischen Jinhua einen Säugling aus dem Abflussrohr einer Toilette gerettet. Nachbarn hatten Schreie aus der Gemeinschaftstoilette im vierten Stock des Gebäudes gehört und daraufhin die Rettungskräfte alarmiert, wie chinesische Medien am Dienstag berichten.

Der Teil des circa zehn Zentimeter breiten Rohres, in dem der Säugling steckte, wurde von den Feuerwehrmännern herausgeschnitten, anschließend brachten sie ihn in ein Krankenhaus. Die Rettungsaktion, in der Ärzte und die Feuerwehr gemeinsam das Baby aus dem Rohr befreiten, dauerte eine Stunde. Während die Polizei nun nach den Eltern fahndet, befindet sich das Neugeborene laut den Medienberichten in einem stabilem Zustand. Die Polizeibeamten gehen davon aus, dass die Eltern versucht haben ihr Baby zu töten. Durch die Ein-Kind-Politik in China kommt es immer wieder zu Vorfällen, in denen Babys nach der Geburt ausgesetzt oder getötet werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14689/china-retter-befreien-neugeborenes-aus-abflussrohr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619